

# Problèmes de déchets : containers trop petits ou trop de détritrus ?

La commune d'Ault a rencontré un couac dans la collecte des déchets au grand dam des services municipaux.

Stupeur et indignations lundi 21 août sur les réseaux sociaux lorsque la photo des containers noyés dans une montagne de déchets apparaît, suscitant une vive émotion parmi les habitants. Certains demandent de placer des caméras de surveillance, d'autres réclament des conventions plus élevées ou la mise en place de plus de poubelles dans la station.

La raison avancée par la Communauté de Communes de Villes Sœurs (CCVS) qui gère la collecte est simple: l'agent qui ramassait les poubelles est tombé malade durant sa tournée et n'a pas prévenu sa hiérarchie. Les containers se sont donc vite remplis jusqu'à ras-bord et les dépôts de détritrus se sont poursuivis à l'extérieur des emplacements.

« Tout est en train de partir à la mer! »

**UN INTERNAUTE**

« Habituellement, la commune prend le relais mais là on ne pouvait pas gérer autant de kilos de déchets » avance le maire, Marcel Le Moigne. Et pour cause, les goélandes sont



Lundi matin, les poubelles ont débordé rue de l'Esplanade à Ault. Facebook :Steeve Tho

venus éventrer les sacs plastiques éparpillant les contenus sur le trottoir. « Tout est en train de partir à la mer! » fustige l'un des internautes.

Alerté tardivement, la CCVS a réglé la situation dans la journée. « C'est le seul dysfonctionnement de la saison. On a résolu le problème dès qu'on l'a appris » rassure Raynald Boulenger, vice-président collecte et traitement des déchets à la CCVS.

## Plus de déchets qu'avant ?

Ces dernières années, Ault a connu un nombre de touristes

en hausse. Le journal Le Parisien classait même la plage d'Onival parmi ses « coups de coeur » en 2022.

« Le problème des poubelles est quotidien dans une station balnéaire comme ici. Je sollicite tous les jours une équipe pour vider les petites poubelles. Ça prend 2h et on vide ces petites poubelles 2 à 3 fois par jour. Vous voyez, la problématique des déchets est un vrai sujet. » explique le maire.

Ces afflux de population estivale annihile également les efforts de tri. « Les gens sont pressés et trient moins. Ce

matin encore j'ai vu une personne qui forçait pour faire passer son sac de déchets en vrac. Je lui ai fais la remarque et il n'était pas content, mais c'est comme ça » conclut Marcel Le Moigne.

La CCVS a programmé un autre ramassage dans la ville deux jours plus tard pour bien s'assurer que tout soit revenu à la normale.

Les élus de la CCVS devraient d'ailleurs se réunir bientôt pour un debriefing de fin de saison et trouver des solutions pour, à l'avenir, anticiper ces débordements de déchets.

● Maxime Carsel